

## Betreff - Antrag

Tempoüberschreitungen seit Halteverbot 8-20 Uhr

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Ich beantrage, das die Regelung des Halteverbotes wieder wie früher von 16-19 Uhr und von 6-9 eingeführt wird.**

**Begründung: Seit die Flora Strasse ein durchgehendes Halteverbot hat (Ich nehme an Antrag MVV) ist die Strasse zur Rennstrecke geworden. Ein ausfahren aus der Tiefgarage ist wie russiisches Roulett klappt es oder klappt es nicht!**

**Nicht nur die PKW der Privatpersonen hier besonders um die Mittagszeit :Schulende Kindergarten die Damen wieder mal zu spät dran auch der MVV hält sich nur bedingt an die Geschwindigkeitsbegrenzung. Zudem ist festzustellen, dass der Verkehr insgesamt stark zugenommen hat, weil die Flora Strasse schneller ist wie die Wasserburger! Viele Kraftfahrer aus dem Osten benutzen jetzt den Weg in die Innenstadt über die Florastrasse! Außerdem ist die Parkmöglichkeit sehr stark eingeschränkt, Besuch unter Tags empfangen unmöglich!**

**Im übrigen habe ich noch nicht eine Radarüberwachung festgestejjt!**

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt